



信頼に応え 未来を創る



**VORTEX**  
SEIGUN

# TOPICS

## CONTENTS

- ボルテックスセイグントピックス…… 2～5





## 安全祈願祭・始業式

1月4日、咲前神社の和田宮司をお招きして、新年の安全祈願祭が執り行われました。今年の始業式は新型コロナウイルス感染予防のため、役員と関連会社代表・部門長に信和会理事のみの出席となりました。始業式では新成人を迎えた1名の社員が抱負をのべ、新たな門出を祝福しました。また、武井社長をはじめとする役員の皆様によって達磨の目入れが行われました。

そして758件の応募の中から、令和3年度の交通安全標語と作業安全標語の最優秀作品がそれぞれ発表されました。

### 交通安全標語

**確保しよう  
時間の余裕と車間距離**

**そこから始まる 安全運転ヨシ！**

**中野谷危険物倉庫 櫻井翔太**

### 作業安全標語

**小さな違和感 危険の芽**

**素早い対処で無事故ヨシ！**

**上越物流センター 瀧本 明廣**



## 上越第二物流センター地鎮祭

1月15日（金）、上越物流センターの第二物流センター倉庫建設予定地の地鎮祭が行われました。



## KYT発表会

1月16日（土）、KYT発表会を本社物流センターで行いました。  
3密回避のため、発表7チームのうち代表として発表者2名ずつの出席となりました。





## 群馬県総合教育センター講演

1月21日、群馬県総合教育センターにおいて、『地域とともにある学校づくりと、これからの教職員に期待すること』と題して武井社長の講演が行われました。



## 自動運転トラック実証実験

2月6日、本社物流センターにおいて群馬大学との連携による自動運転トラックの第1回実証実験が行われました。今回は場内の限られた距離の走行でしたが、自動走行による実験は無事に終了しました。

また群馬テレビも取材に訪れ、当日のニュースでも実験の様子が放映されました。



## ボルテックスセイワ燃料電池車導入

2月19日、ボルテックスセイワに水素燃料で走るトヨタMIRAIが納車されました。

環境問題への配慮や、化石燃料への依存を削減する取り組みをいち早く取り入れて行く事で、今後の課題に取り組んでいきます。



## 茂木英子安中市長来訪

2月22日、武井社長が昨年10月に受賞した群馬県功労者表彰を記念して、茂木市長が当社を訪問されました。

その際に茂木市長から武井社長に記念品を授与されました。



## 健康優良法人2021認定

3月4日付で、経済産業省より発表されました中小規模法人部門の「健康経営優良法人の中でも優れた企業」かつ「地域において、健康経営の発信を行っている企業」として優良な上位500法人を新たに選定する「**ブライツ500**」に認定されました。

また、「ヒューマンサポート」が今回初の認定を受けた事により、ボルテックスグループ全体として認定を受ける事が出来ました。

